

## José Carlos Mahía expresó su preocupación por la "limitada información" proporcionada: "Son solo unas pocas páginas"

Principal



Publicada el: 07/01/25	Visitas: 96
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 33	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jose-carlos-mahia-expreso-su-preocupacion-por-la-limitada-informacion-proporcionada-son-solo-unas-pocas-paginas\\_13864.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jose-carlos-mahia-expreso-su-preocupacion-por-la-limitada-informacion-proporcionada-son-solo-unas-pocas-paginas_13864.php)

# JOSÉ CARLOS MAHÍA EXPRESÓ SU PREOCUPACIÓN POR LA 'LIMITADA INFORMACIÓN' PROPORCIONADA: 'SON SOLO UNAS POCAS PÁGINAS'

*Principal*

*José Carlos Mahía expresó su preocupación por la "limitada información" proporcionada: "Son solo unas pocas páginas"*

**José Carlos Mahía manifestó su inquietud ante la escasa información disponible: "Se trata únicamente de unas pocas páginas".**

## **Transición de Gobierno: José Carlos Mahía solicita mayor información**

José Carlos Mahía, recientemente designado como futuro ministro de Educación y Cultura, ha manifestado su preocupación por la falta de información suficiente que la actual administración ha proporcionado para llevar a cabo una transición de Gobierno adecuada.

Esta situación también fue señalada por Martín Vallcorba, quien criticó la escasez de datos relevantes en el ámbito económico. Mahía destacó la importancia de recibir información detallada y solicitó una nueva reunión con el ministro saliente, Pablo Da Silveira.

Aunque reconoció haber tenido “un muy buen diálogo” con Da Silveira, lamentó que los datos entregados hasta el momento sean “escasos”: “En términos concretos, son unas poquitas carillas”, comentó.

Asimismo, el futuro ministro indicó que han presentado una serie de preguntas a la actual administración con el fin de obtener claridad sobre diferentes aspectos de su gestión.

“Aspiramos a tener en los próximos días más elementos para hacer una mejor transición”, afirmó Mahía.

En su opinión, aunque se han recibido titulares de áreas estratégicas, aún se requiere un desarrollo más profundo de la información proporcionada.

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

**JOSÉ CARLOS MAHÍA  
EXPRESÓ SU  
PREOCUPACIÓN POR LA  
'LIMITADA INFORMACIÓN'  
PROPORCIONADA: 'SON  
SOLO UNAS POCAS  
PÁGINAS'**

*ose carlos mahia expreso su preocupacion por la limitada informacion proporcionada son solo unas pocas paginas*

## Tags

vallcorba, inquietud, gobierno, recientemente, suficiente, silveira, disponible, ministro, proporcionado, cultura, manifestado, designado

## Noticias relacionadas

**3.7 \*** *Mahía se refiere a la transición en el Mec: "La información que manejamos hasta ahora es bastante limitada*

**4.9 \*** *Mahía se pronuncia en contra de la continuidad de la entrega de títulos universitarios*

**4.4 \*** *Pablo Caggiani asumirá la presidencia del Codicen en la nueva administración, mientras que Carlos Varela ocupará el cargo de director general del Mec*

**3.5 \*** *Mahía en el Mec: convocó a reflexionar sobre lo que necesitamos transformar y a preservar lo valioso que nos define*

**5.0 \*** *Controversia por los anuncios de José Carlos Mahía sobre la inclusión de docentes en los órganos de Gobierno*

**4.7 \*** *Pablo Da Silveira aguarda la llegada de José Carlos Mahía para comenzar la transición en el ámbito educativo*

**3.6 \*** *Nuevo gobierno propone iniciativa para reintegrar a docentes en mesas de decisión educativa*

**4.5 \*** *Un tributo a la trayectoria: Danilo Astori recibe distinciones en un emotivo homenaje de la Asamblea General*

**4.5 \*** *Diego Sanjurjo se encuentra con el nuevo ministro del Interior designado por Orsi, el exfiscal Carlos Negro*

**4.4 \*** *Nuevo Subsecretario del Mef señala la falta de información clave por parte del gobierno actual*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo